

Datum	Titel	zurück
08.07.2014	Für die einen Plausch, für die anderen Vorbereitung auf die Leichtathletik EM	➔



Medienmitteilung – 16. Ägeriseelauf 2014

Für die einen Plausch, für die anderen Vorbereitung auf die Leichtathletik EM

Am 18. Juli 2014, 19.00 Uhr, startet in Oberägeri der 16. Ägeriseelauf. Neben den rund 1500 Freizeitläufern nutzen mit Viktor Röthlin einige weitere Teilnehmer der Leichtathletik EM 2014 den Lauf als Vorbereitung.

Oberägeri, 8. Juli 2014. Der Ägeriseelauf zählt zu den schönsten Läufen der Schweiz. Nicht umsonst zieht er jedes Jahr und 1500 Läufer an. 2014 werden neben Viktor Röthlin einige weitere Spitzenläufer den Ägeriseelauf als Vorbereitung auf die Leichtathletik EM 2014 in Zürich nutzen. Dazu OK-Präsident Bruno Schuler: «Diese Spitzensportler motivieren viele Hobby-Läufer, am Ägeriseelauf teilzunehmen. Dass unser Lauf immer wieder Spitzenläufer anzieht, verdanken wir Viktor Röthlin, der schon zum 8. Mal teilnimmt.»

Laufen für die Schweizerische MS-Gesellschaft

Wie schon letztes Jahr nehmen wiederum ca. zwanzig Läufer teil, die für die Schweiz. MS-Gesellschaft laufen. Sie werden unterstützt durch den Sponsor Brooks. Weiteren Support sichern die partychuchi GmbH, Allenwinden, und auch der Verein Ägeriseelauf zu. «Letztes Jahr konnten wir damit der Schweiz. MS-Gesellschaft einen Check über 4000 Franken überreichen. Das hat uns enorm gefreut», sagt Bruno Schuler.

Anmeldung bis 30 Minuten vor dem Start möglich

Der Ägeriseelauf ist lizenzfrei, steht also allen Läufern offen. Kurzentschlossene können sich auch noch am 18. Juli bis um 18.30 Uhr (Start um 19.00 Uhr) direkt vor Ort anmelden.

Für Zweierteams ist der Paarlauf eine gute Alternative. Die Startläufer übergeben bei Kilometer 7 (Kellermatt) am linken Ufer des Ägerisees an die Zielläufer. Diese werden zuvor per Schiff zum Übergabeort gebracht. Auf Wunsch können die Startläufer den Rest des Laufs absolvieren. Sie werden dann entsprechend zwei Mal gewertet. «Paare, Eltern mit Kindern oder Läufer, die nicht die ganze Strecke laufen wollen, schätzen den Paarlauf sehr», sagt Bruno Schuler.

Hochauflösende Bilder finden Sie unter:

www.kuehnetexte.ch/bilder-aegeriseelauf-2014.html

Ägeriseelauf 2014 – das Wichtige in Kürze

Datum	18. Juli 2014
Distanzen	14 km (rund um den Ägerisee) / je 7 km beim Paarlauf
Höhenmeter	0.0 m
Start-Nr.-Ausgabe	ab 14.00 Uhr, Dreifachturnhalle Oberägeri
Start	19.00 Uhr, Seeplatz Oberägeri
Startgebühr	25.00 Fr. (Anmeldung auf www.aegeriseelauf.ch)
Nachmeldung	Startgebühr plus 5.00 Fr. (bis 18. Juli 2014, 18.30 Uhr, Dreifachturnhalle Oberägeri)
Teilnehmer	ca. 1500
Medien-Kontakt	Urs Kühne, Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 079 440 20 37, u.kuehne(at)kuehnetexte.ch

Kurzporträt Ägeriseelauf

Der Ägeriseelauf entstand 1999 aus dem Fit- und Lauftreff Oberägeri, einer Aktion der Neuen Luzerner Zeitung. 2008 wurde er in den Verein Ägeriseelauf überführt, der seither die Trägerschaft bildet. Derzeitiger Präsident ist Bruno Schuler, Oberägeri. Der Ägeriseelauf ist lizenzfrei und findet jeweils am 3. Freitagabend im Juli statt. Die Strecke rund um den Ägerisee über 14 Kilometer kann auch als Paarlauf zu je 7 Kilometer absolviert werden.
www.aegeriseelauf.ch